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令和６年度第１回銚子市子ども・子育て会議 概要 

 

開催日時 令和６年８月１日（木） 午後１時３０分から午後２時４５分まで 

開催場所 銚子市保健福祉センターすこやかなまなびの城 ２階会議室 

出 席 者 １４名 

加田純二会長、山本和正副会長、宮﨑桜委員、大川妙子委員 

髙品千亜喜委員、大木真由美委員、宮﨑好子委員、潮来芳子委員、 

嶋田順功委員、平野香織委員、八角貴志委員、石毛良美委員、 

神山里美委員、淺野祐一委員 

 

欠 席 者 １名 

田中直美委員 

事 務 局 ９名 

子育て支援課 大川課長、佐原課長補佐、小林主査 

学校教育課 小関課長、納家室長 

健康づくり課 山田室長、東福寺副主幹、岡崎主査、 

江波戸主任保健師 

 

議 題 １．開会 

２．会長・副会長選出 

３．議事 

（１）教育・保育の現状の報告について 

（２）放課後児童クラブの現状について 

（３）第３期銚子市子ども・子育て支援事業計画について 

   ・事業計画の概要 

   ・ニーズ調査結果 

４．その他 

５．閉会 
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１．開会 

 

２．会長・副会長 選出 

  会長に加田純二委員を、副会長に山本和正委員をそれぞれ選出。 

 

３.議事 

（１）教育・保育の現状の報告について 

（資料１）「令和５年度・令和６年度保育所等入園・入所児童数」 

（事務局より説明） 

（質疑応答）  

議長 資料に基づく説明がありましたが、何かご意見ご質問等あります

か。 

委員 今年度から民間保育園３園の利用定員が５０名に変更となって

います。子どもが減少している傾向にあるのに、公立保育所の定員

は現状のままです。今年度末に第三保育所が閉所になりますが、海

鹿島保育所が閉所になったときに、ほぼ第三保育所か第二保育所へ

の移行で、民間保育園への移行はほとんどありませんでした。 

今回も第二保育所への移行が考えられると思っています。来年度

以降の公立保育所の定員の見直しと少子化対策について具体的な

案をお願いします。 

事務局 

 

公立保育所は、来年度から第三保育所が閉所になり、第二保育所

と第四保育所の２か所体制になります。 

児童数がかなり減少していることから、公立保育所の再編につい

て検討していくことになります。現時点では、第三保育所が閉まっ

ていない中で２つの公立保育所を再編するかどうかについては、決

定していない状況です。 

今後、今年度の本会議のなかで、現状を鑑みながら公立保育所の

あり方等を相談、検討させていただければと思います。 

委員 第三保育所の閉所に伴う定員の割り振りや、職員の配置に関して

はどのような予定となっていますか。 

事務局 第三保育所に現在通っている 5歳児は卒園となりますので、0歳

児から 4 歳児までの 31 人が、他の民間保育園や公立保育所へ移っ

ていただくことになります。 

また、第三保育所の職員につきましては、現在全ての職員が市の

正規職員というわけではありません。正規職員と会計年度任用職員

で運営しています。正規の保育士につきましては、新年度は第二保

育所と第四保育所に配属になる予定です。 
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また、会計年度任用職員として雇用している保育士の中には、保

育士不足で一旦定年退職した方にお願いしているケースがあり、そ

の方達は更新しない予定ですが、第二保育所と第四保育所の職員配

置に不足のないよう考えています。 

委員 具体的な職員数に関しては検討中ということですか。 

事務局 実際の入所児童数により、若干増減があるかと思いますが、現時

点でははっきり第二保育所に何人、第四保育所に何人というのは、

お答えすることはできない状況です。 

議長 その他に何かご意見ご質問等ありますか。 

委員 第三保育所が再編ということで、閉所になるが、今後の計画はあ

りますか。例えば、今現在ある保育所を一つにし、新しい施設を建

てたり、古い施設を別に利用するなどといった計画がありますか。 

事務局 第三保育所の利活用につきましては現時点では、まだ未定です。

現在銚子市において、保育所に限らず公共施設が未だ跡地利用が決

まってない施設がいくつかございますので、全庁的な視点で公共施

設の利活用の検討委員会等が行われております。 

第三保育所についても、今後の利活用につきましては、保育施設

以外にも何か他に使える可能性もあるのではないかということで、

全庁的な視点で利活用について、検討会議等の中で、検討していき

たいと考えております。 

議長 その他に何かご意見ご質問等ありますか。 

委員 認定こども園では、仕事をしている保護者の増加により、今年度

は 2号認定、3号認定の受け入れ人数を増やしました。 

また、現在は 2歳児から受け入れをしていますが、来年度からの

0 歳児、1 歳児の受け入れに向けて、現在改修工事を予定しており

ます。 

  

⑵ 放課後児童クラブの現状について 

（資料２）「令和５年度・令和６年度放課後児童クラブ入所児童数」 

（事務局より説明） 

（質疑応答）  

議長 事務局から説明がありました。何かご意見ご質問等ありますか。 

委員 放課後児童クラブの夏休み利用の際、毎日お弁当を持ってきても

らっていますが、給食の無償化で、保育園は月 6,500円の補助があ

りますが、放課後児童クラブに対しての補助についてはどのように

お考えですか。 

事務局 放課後児童クラブは、義務教育ではなく希望者のみが利用するた
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め、現段階での補助は難しいと考えております。 

議長 その他に何かご意見ご質問等ありますか。 

委員 銚子市放課後児童クラブでは、今年８月から弁当の注文ができる

ようになりました。保護者が携帯電話から直接申し込みするかたち

になりますが、１食 580円で冷凍弁当が放課後児童クラブへ届き、

解凍して提供しております。 

ご報告までよろしくお願いします。 

議長 利用者は結構多い方ですか。 

委員 本日から開始となります。 

議長 夏は、自宅から持参する弁当の管理も大変なのではないですか。 

委員 全生徒の弁当を冷蔵庫に入れることは不可能なため、冷房のかか

った別室に保管と、各家庭で保冷剤等の対応をしていただいており

ます。 

委員 弁当は、夏休み期間中だけですか。それとも土曜日や祝日など希

望があれば提供するのですか。 

委員 長期休業のみです。 

委員 夏休み、冬休み、春休みという期間ですね。わかりました。 

  

⑶ 第３期銚子市子ども・子育て支援事業計画ニーズ調査について 

（資料３）「第３期銚子市子ども・子育て支援事業計画の概要」 

（事務局より説明） 

 「銚子市子ども・子育て支援に関するアンケート調査【結果報告書】 

（コンサルより説明）       

（質疑応答）  

議長 事務局から説明がありました。ご意見等ありますか。 

委員 第２期計画で定めた目標等についての達成状況は、今後の会議で

提示されるのでしょうか。 

事務局 第２回、第３回の会議において、資料をお示しする予定です。 

 

議長 以上で本日の議事は全て終了いたしましたので、議長の任を解か

せて、いただきます。 

ご協力ありがとうございました。 

 

４．その他 

 

５．閉会 

 


